

06/06/2009

## **Azpeitia. "El Museo del Tren recibe a una delegación del municipio de Ordes, en A Coruña"**

Una delegación del municipio de Ordes, en A Coruña, compuesta por su alcalde, Manuel Regos Boquete, y una treintena de personas ha visitado el Museo del ferrocarril para comprobar in situ las labores de rehabilitación realizadas en el edificio de la estación del Museo de Azpeitia, cuyas características arquitectónicas son idénticas a la estación de Ordes.

La comitiva visitó también las instalaciones del Museo y disfrutó de un viaje en tren de vapor.

El alcalde de Ordes llegó a Azpeitia acompañado por directivos, docentes y alumnos del Taller de Empleo Ramón Rubial, que trabaja en la rehabilitación de la antigua estación de esa localidad gallega para su posterior acondicionamiento como museo.